

ENCUENTRO DE RUBIO CON MULINO SERÁ HOY A LAS 10 DE LA MAÑANA

P 2. HECHOS



Redes



LA MAGIA DEL MEJOR FUTBOLISTA DE TODOS LOS TIEMPOS EN PANAMÁ

Choque entre el Sporting San Miguelito y el Inter de Miami arrancará a las 5:00 p.m. Esperan 20 mil personas en el Rommel
P 12. ESTADIO

Colón se desangra, 13 homicidios en un mes

EL 26 DE ENERO ENCONTRARON UN CUERPO PUTREFACTO EN GATÚN

Uno de los casos más impactantes fue el brutal asesinato de Ana Sánchez, de 20 años, quien fue apuñalada en el cuello en un trágico incidente ocurrido el 3 de enero. La población reclama más vigilancia

P 14. LA ROJA



Archivo/ El Siglo

LA BANDA DEL 'COMANCHE' ESTÁ LIGADA AL CLAN DEL GOLFO DE COLOMBIA

P 3. HECHOS



Redes

A MADURO NO LE QUEDÓ MÁS REMEDIO QUE ACEPTAR A DEPORTADOS

P 7. MUNDO



TU REVISTA DIARIA

Play!

MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



**MI CORAZÓN,
DESEO UN DÍA
INOLVIDABLE.
SUERTE EN LA
LOTERÍA**

*Recuerda dedicarle
todo el tiempo del
mundo a tu chica
para mantener
encendido el fuego
del amor.*

A la mujer del arrozal no la han podido enterrar por investigaciones

Elmer Quintero/ El Siglo

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Angustia es lo que viven familiares y amistades de Yolanda Espinoza Gómez, de 54 años, mejor conocida como “Ponchita” o “La Bailadora”, quien fue encontrada muerta en Alanje, Chiriquí.

Desde el pasado 9 de enero, cuando su cuerpo desnudo fue hallado en un arrozal frente a la escuela de Alanje, no han recibido más detalles sobre lo ocurrido.

“Aún no hemos podido darle cristiana sepultura, ya que el Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses no ha determinado las causas de muerte de Ponchita”, comentó una fuente cercana a la familia.

Se pudo conocer que el cuerpo de la mujer no presentaba fracturas visibles ni heridas, por lo que el Ministerio Público solicitó a Medicina Legal realizar pruebas más específicas con el fin de determinar las posibles causas del deceso.

En la comunidad de Alanje, los habitantes señalaron que la última vez que la vieron con vida fue la noche del lunes 6 de enero, en el Jardín Los Mellos. Después de esa noche, desapareció. “A ella le gustaba bailar y tomarse unas frías”, comentó un residente que prefirió el anonimato.



En el pueblo se rumora que dos hombres habrían intentado abusar de ella días atrás, por lo que se presume que este fue el móvil.

El cadáver de Yolanda Espinoza solo tenía una media blanca con rayas en uno de los pies y estaba en avanzado estado de descomposición, según revelaron fuentes cercanas al caso.

En el distrito de Alanje esperan que se acelere el proceso de investigación para poder darle cristiana sepultura a Gómez. Dos asesinatos se han reportado en Chiriquí este año.

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

ROMANCE. La española Claudia Bavel, quien es modelo y creadora de contenido para adultos en la famosa plataforma Only Fans, dejó mal parado a la exestrella del Real Madrid y de la selección de España, con la que fue campeón del Mundo en el 2010 en Sudáfrica.

Esta semana salieron a la luz unas fotos de Iker con Bavel y hasta se filtraron conversaciones íntimas. El deportista, luego de su separación hace cuatro años de Sara Carbonero, ha sido vinculado a varias mujeres.

Pero en la actualidad está en medio de un escándalo por los dichos de la creadora de contenido para adultos de 28 años. “Cuando empezamos los encuentros tuvimos una relación abierta y llegó un punto en el que la cerramos”, contó la actriz.

La española narró en una entrevista realizada para un programa de televisión, que Casillas le propuso tener hijos juntos y no tuvo reparos en reconocer que es “mejor futbolista que

**Actriz porno
dice que Iker
Casillas es
mejor
futbolista
que amante**



amante”.

Para Claudia, en el ranking de sus relaciones pondría a los reguetone-

ros puertorriqueños Bad Bunny, Ozuna y luego a la leyenda Iker Casillas, de 43 años.